

KIAI AGENG PEMANAHAN SANG KIAI GEDE MATARAM (6)

Kiai Ageng Giring Berharap Dapat Menurunkan Wiji Batu

Syhadan, di Dusun Giring (saat ini termasuk daerah di Kabupaten Gunung Kidul) merupakan dusun yang tandus dengan ladang yang bagat tak tersentuh kesuburan.

AKAN tetapi, dipilih oleh semesta untuk menjadi tempat diterimanya wahyu keraton (dalam cerita tutur sering disebut wahyu Gagak Emprit) yang bersemayam di dalam sebuah kelapa. Tumbuhlah kelapa bertuah di dusun ini dan menjadi harapan banyak orang.

Konon cerita pula, kelapa itu tumbuh dari kulit kelapa kering, tepatnya tumbuh di tanah Kiai Ageng Giring. Tentu hal ini menjadi yang tidak biasa bagi banyak orang, kulit kelapa bisa tumbuh menjadi pohon kelapa. Namun itulah, kesaktian ucapan Kajeng Sunan Kalijaga yang tak dibantah Ki Ageng Giring. Tentulah benar adanya, pohon kelapa itu tumbuh menjadi pohon kelapa dan berbuah. Sunan Kalijaga pun menuturkan bahwa:

"Di dalam buah kelapa bertuah itulah wahyu keraton tersimpan. Siapa saja yang bisa menghabiskan air kelapa dalam sekali teguk, dialah yang akan mendapat keberkahan sebagai penurun raja-raja tanah Jawa."

Mendengar tuturan Sunan Kalijaga itu membuat Kiai Ageng Giring keger-
si, **kalijaga** **Si** **memiliki** **cita-cita** **besar**

yang selalu diniatkan dalam setiap semadanya, yaitu menjadi penurun wiji ratu. Mendengar ucapan Sunan ia begitu yakin keinginannya akan tercabul.

Suatu hari, Kiai Ageng Giring pun berladang dengan harapan agar bisa meneguk air kelapa atau degan dalam sekali teguk sebagaimana yang menjadi syarat dari Sunan Kalijaga Tapi begitulah. Sejarah berkehendak lain.

Suatu ketika, karena kondisi pemerintahan Kotagede Mataram sudah aman berjalan lancar. Kiai Ageng Pemanahan pergi mengunjungi sahabatnya di Desa Giring. Saat yang bersamaan, Kiai Ageng Giring baru saja mendapatkan buah kelapa muda bertuah itu setelah berladang.

Kiai Ageng Giring sangat ingin meminum air kelapa itu dan membawa pulang dengan penuh suka cita. Sesampai di rumahnya, Kiai Ageng giring menaruh air kelapa itu di dapur tidak langsung meminumnya. **Ageng** **leleh** **haus** **lagi** **dan** **ditinggalnya** **untuk** **pergi** **mandi** **ke** **sungai**.

Selang **tak** **berapalama**, **datangnya**



Kiai Ageng Pemanahan di rumah Kiai Ageng Giring. Kiai Ageng Giring melewatinya perjalanan yang cukup melelahkan, perjalanan amat panjang, **menembus** **belantara**, **menaklukkan** **bukit** **cadas** **Gunung** **Kidul**, **sehingga** **membuat** **Kiai** **Ageng** **Pemanahan** **sangat** **haus**. **(Tosi** **Wulandari** **UAD)**